



42 Gapoktan Dapat Dana Rp4,2 Miliar

JOGJA—Sebanyak 42 gabungan kelompok tani (Gapoktan) se-Kota Jogja menerima bantuan dana dari Program Pengembangan Usaha Agrobisnis Pedesaan (PUAP) 2012. Masing-masing Gapoktan menerima Rp100 juta per kelompok sehingga total dana yang diberikan sebesar Rp4,2 miliar.

Dana tersebut, jelas Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Jogja Heru Pria Warjaka, dapat dicairkan untuk digunakan sesuai Rencana Usaha Bersama (RUB) yang telah ditetapkan setiap gapoktan.

“Bantuan itu untuk program PUAP dari Kementerian Pertanian yang baru diterima pertama kali bagi Gapoktan Jogja,” jelas Heru usai penyerahan bantuan di Balaikota, Jumat (23/11).

Menurut Heru, terbatasnya lahan pertanian di kota tidak menjadi persoalan selama didukung oleh pengembangan teknologi dan pemberdayaan sumber daya manusia (SDM) atau petani itu sendiri. Dia menyontohkan, petani perkotaan bisa mengembangkan olahan dengan bahan baku dari sektor pertanian. “Perubahan orientasi itu

dilakukan dengan dukungan teknologi dan SDM,” tukasnya.

Kepala Bidang Pertanian Disperindagkoptan Jogja Benny Nurhantoro mengatakan, dana bantuan ini bisa digunakan untuk pengembangan tanaman pangan, hortikultura, dan juga olahan hasil pertanian.

Sedianya terdapat 45 Gapoktan di 45 kelurahan di Jogja yang diminta mengajukan proposal untuk memperoleh bantuan program PUAP. Namun, sambungnya, setelah dilakukan verifikasi baik dari tingkat kota maupun pusat, hanya ada 42 Gapoktan yang dinyatakan lolos menerima dana PUAP.

“Tiga Gapoktan tahun ini tidak menerima, yakni Kelurahan Wirogunan, Gowongan dan Karangwaru. Ketiganya tidak lolos verifikasi karena tidak memenuhi persyaratan administrasi,” kata Benny.

Ketua Gapoktan Sosromenduran, Rohmah Aini mengatakan, dana yang diberikan akan digunakan sesuai dengan RUB yang sudah dikonsepsi sebelumnya. Terdapat sekitar 63 anggota dari tiga kelompok tani yang tergabung dalam Gapoktan Sosromenduran. (Abdul Hamied Razak)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005